

	Objekt: Kommode, hoch mit sechs Schubladen
	Museum: Haus Kükelhaus Nöthenstraße 29b 59494 Soest 02921/33302 post@hugo-kuekelhaus.de
	Sammlung: Möbel
	Inventarnummer: 2022/157

Beschreibung

In seinen letzten Lebensjahren entwarf Hugo Kükelhaus unter der Bezeichnung „Solitair“ eine Möbelserie, von denen Prototypen in den Werkstätten Graubner im Schwarzwald gebaut wurden. Zentral war für ihn dabei eine handwerklich vollendete Ausführung, sowohl was die Tischlerarbeiten als auch die Farbgestaltung und ihre Umsetzung mit Pigmenten und Kaseinbindern anging.

Diese Möbel sollten später im Rahmen einer Exklusivserie vertrieben werden, wozu es aber nach dem Tod von Kükelhaus nicht mehr gekommen ist.

Bei dieser Kommode mit sechs Schubladen handelt es sich um einen Nachbau nach dem entsprechenden Originalentwurf von Hugo Kükelhaus.

Grunddaten

Material/Technik: Holz, bemalt
Maße: B 570 x 970 x T 455 mm

Ereignisse

Form entworfen	wann	1984
	wer	Hugo Kükelhaus (1900-1984)
	wo	Herrischried

Schlagworte

- Kommode

- Möbel
- Möbeldesign